

# Finaliza la huelga de IMESAPI

| XAVIER SOLANAS

Los trabajadores destacan que el acuerdo ha llegado a través de la mediación del Ayuntamiento

**REDACCIÓN** | La mediación del Ayuntamiento de Granollers ha sido vital para desencallar el tema y llegar a un acuerdo en el caso de la huelga de IMESAPI, empresa responsable del alumbrado público de Granollers y Les Franqueses. Este es uno de los puntos principales que destacan desde la Confederació General del treball CGT, Sindicat d'Activitats Diverses del Vallès Oriental, en el comunicado que han hecho para informar de la finalización de la huelga de la totalidad de los trabajadores de esta empresa formada por una veintena de personas.

Desde hace unas semanas y de una manera bien patente, los trabajadores de esta empresa han llevado a cabo una serie de protestas para mantenerse en una postura firme ante sus demandas laborales, teniendo, recibiendo, remarca uno de sus representantes, **Genís Ferrero**, "el apoyo de muchas personas que nos han animado a seguir adelante con nuestras demandas". Las protestas realizadas en la calle y ante la posible duración de la huelga que no se sabía cuando podía acabar, conllevaron también la demanda de alimentos para poder salir adelante. Llegado el acuerdo, los trabajadores han decidido que "los alimentos recibidos durante estos días



Los trabajadores de IMESAPI quieren ver la luz de los acuerdos.

granollers

vayan a parar al Xiprer, ya que nosotros volveremos a estar dentro de la normalidad y a buen seguro que hay personas que lo necesitan mucho más".

## ERO NEGOCIADO

El acuerdo se estableció el pasado martes, día 8 en una reunión en la que estuvieron presentes representantes del Ayuntamiento de Granollers, del Comité de Huelga y de la dirección de IMESAPI, representados

entre otros por su director general, **Jorge Pérez**. Los puntos del acuerdo alcanzado son los siguientes: Salida negociada a la aplicación del ERO del centro de trabajo de Granollers. Se tendrán en cuenta otras posibilidades: bajas voluntarias incentivadas, desafectación de puestos de trabajo...; aplicación de las tablas salariales del año 2012 que la empresa debe a los trabajadores, así como la regularización de los jornales de los servicios mínimos que se tienen que pagar; el reconocimiento del artículo 10.3 LOLS para cualquier acción sindical.

Los trabajadores remarcan también

## SOLIDARIDAD

Los alimentos que muchas familias y amigos han llevado a los empleados que estaban en huelga irán destinados al Xiprer

que "se ha obtenido durante estos días un compromiso del Ayuntamiento de dar una viabilidad a los puestos de trabajo del servicio municipal de Alumbrado Público y mantenimiento de las Dependencias Municipales de Granollers".

El Comité de Huelga de IMESAPI considera finalmente que "el acuerdo alcanzado da una salida digna a los trabajadores después de 36 días de huelga indefinida, con el reconocimiento de la CNT con plenos derechos en igualdad de condiciones que el resto de sindicatos, poniendo el acento en una salida pactada y no impuesta".

# El muro caído se vuelve a levantar

| XAVIER SOLANAS

Los trabajos de rehabilitación han empezado desde hace unos días en el río Congost

**REDACCIÓN** | Desde hace unos días los atletas y transeúntes que recorren el trayecto que va de las pistas de atletismo a Montmeló han constatado como se llevan a cabo unos trabajos de rehabilitación en una parte del río, la situada junto a las pistas donde se realizan las pruebas de conducir en la Avenida Sant Julià.

Se trata de la reconstrucción de unos 15 metros de muro del río Congost que cayeron materialmente sobre su lecho el mes de marzo de 2011, que sin ofrecer un peligro considerable aparente, si podía ofrecer problemas especiales en caso de lluvias, crecida considerable del agua... El derribo del muro estaba señalado con unas cintas, evitando así el peligro de las personas que transitan por la zona.

La cuestión principal y el motivo por el cual no se ha arreglado con más cele-



El muro afectado mide unos 15 metros.

ridad este tramo del muro, descolgado desde sus cimientos por la erosión del agua en esa zona, está en la disparidad de criterios que mantienen el Ayuntamiento de Granollers y la Agència Catalana de l'Aigua, empresa de la Generalitat de Catalunya. Mientras se aclaran las cuestiones relacionadas con la competencia sobre la materia, desde el Ayuntamiento

de Granollers se ha optado, según ha declarado a Revista del Vallès el concejal de obras, **Albert Camps**, "tirar adelante el arreglo y la rehabilitación total de los metros de muros afectados por la caída, desde el compromiso y la responsabilidad, ya que de seguir así el derrumbe podía ser más grande y las consecuencias bastante peores".

## ACUERDO

Pendientes aún de lo que pueda pasar con la ACA, el Ayuntamiento ha decidido volver a construir el muro derribado

## ASEGURAR LA TRANQUILIDAD

El concejal de obras entiende también que "las personas que pasan por la zona, que son muchas a lo largo del día al formar parte del recorrido del Passeig Fluvial, podrán estar mucho más tranquilas, como lo estarán también las que utilizan cada día el restaurante de las Pistas de Conducir, muy cercanas al muro caído".

El presupuesto de la obra puede ascender a unos 80.000 euros, una cantidad que pagará en principio el Ayuntamiento y que luego, seguramente y según lo que decidan los servicios jurídicos municipales, se reclamará a los responsables de la Agència Catalana de l'Aigua. Desde el Ayuntamiento se remarca también que "el muro no podía seguir ofreciendo por más tiempo el estado que presentaba".